

Herzlichen Dank

Für die überwältigenden Zeichen der Anteilnahme und Verbundenheit die wir beim Abschied von unserem geliebten

Richard Müller-Graf

entgegennehmen durften.

Ein besonderes Dankeschön

- an Frau Pfarrerin Britta Schönberger für die einfühlsame Gestaltung des Gottesdienstes und den tröstenden Abschiedsworten auf dem Friedhof und in der Kirche.
- an Philippe Graf für die bewegenden musikalischen Solostücke auf dem Cornet.
- den Stadtbergmusikanten für die feierliche Mitgestaltung der Trauerfeier durch die passend ausgewählten Musikstücke.
- der Delegation der Brass Band, des Turnvereins und den Turnveteranen für den bewegenden letzten Fahngross auf dem Friedhof.
- den Nachbarn für die Unterstützung und Zeichen der Freundschaft.

Wir sind überzeugt, Richi hätte sich an dieser Abschiedsfeier sehr gefreut.

Die vielen Beileidsbezeugungen durch Blumen, Briefe, Karten sowie Spenden für den späteren Grabschmuck, die Zuwendungen an die Berghilfe und der Rega haben uns tief beeindruckt.

Die vielen tröstenden Worte, die stillen Umarmungen, das Wissen, dass viele in Gedanken bei uns sind, gibt uns Kraft, in der Zeit der grossen Trauer.

Es ist für uns ein grosser Trost, dass Richi mit seiner Hilfsbereitschaft, seiner Geselligkeit und seinem Humor in vielen Herzen unvergessen bleibt.

Eglisau, im August 2019

Die Trauerfamilien